
 

発行元・お問い合わせ先 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 松野隆議員は９月１８日から始まった福岡市議会決

算特別委員会で、委員長として議事進行の要役を果た

してきました（１０月 9 日まで）。 

決算特別委員会は福岡市の毎年の予算と並んで大切

な決算が適正かどうかを審査する重要な委員会で、監

査委員をのぞく議員全員で構成されています。 

公明党福岡市議団：福岡市中央区天神１丁目 8－１  自宅・事務所：福岡市南区長丘２丁目              

TEL：092-711-4728  市議団ホームページ：https://www.komei-fukuokacity.net/                 

 

 

 

  福岡市議会議員 

【公明党】南区 松野 隆 NEWS 

 

令和２年１０月 

第７号 

空き家を地域福祉などに活用 

住宅改修費用の助成を段階的に検討 

  さる９月１０日に開かれた福岡市議会定

例本会議で、松野隆議員は「ポストコロナ

を見据えた住まいと暮らし」をテーマに①

障がい者へ日常生活用具給付、②地域共生

社会構築に向けての取り組み――について

提案。空き家を地域福祉などに活用する際

の修繕費用助成など活用支援策を検討する

との前向きの答弁を引き出しました。 

 松野議員はこれまでも、地域住民が中心

となって乳幼児から高齢者まで世代を問わ

ず地域福祉向上やコミュニティーづくりの

場として空き家の活用などを訴え、東京都

文京区、福島県会津若松市、大阪府豊中市

など各地の先進事例を視察・調査し、議会

提案してきました。 

今回も固定資産税減免の拡充、空き家の 

福祉活用の制度化などをはじめ、「地域コ

ミュニティーの活性化を行う団体や空き家

に対し、新たな住宅改修助成を行うべき」

と提案。これに対し市住宅都市局は、活用

ニーズの把握に取り組むとともに、国の支

援制度や他都市の事例の調査・研究を行う

など（助成制度創設に向け）段階的に検討

を進める旨、回答しました。 

 また障がい者の日常生活用具給付につい

ては、高齢者へのおむつ給付にくらべ、 

重度障がい者への 

給付の条件が厳し 

すぎるとして、本 

市独自の支援を行 

うべきと主張しま 

した。 

9 月議会 

決算特別委員長として活躍 議会活動 
 



  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

子どものインフルエンザ予防接種に助成 

        ６５歳以上の高齢者は無料に 

 

 

 福岡市は新たに子どものインフルエンザ

予防接種への助成を行うことになり、さき

ごろ、その概要を発表しました。 

 これによると、対象者は生後６か月から

高校３年生相当（2002 年 4 月 2 日～

2003 年 4 月 1 日生まれ）の子どもたち

で、自己負担額 1,000 円（1 人１回）で

予防接種が受けられることになります。 

 接種を希望する人やその保護者が電話予

約の上、各医療機関で受けることができま

す。実施期間は今年 10 月 1 日から令和

３年１月 31 日までとなっています。 

 インフルエンザ予防接種の助成は公明党

が例年の予算要望や議会質問などで提唱し

ていたものです 。 

なお高齢者へのインフルエンザ予防接種

については、市の 

軽減策に加えて福 

岡県が９月議会で 

新たに助成策を決 

定したため、６５ 

歳以上の方々のイ 

ンフルエンザ予防 

接種は無料となり 

ます。 

松野たかしホームページ：https://www.komei.or.jp/km/matsuno/   E-mail：matsuno@komei-fukuokacity.net 

今年度の宿泊税５億７千万円、全額を観光振興策に 

  福岡市はこのほど、令和２年度の宿泊税

充当事業に関係する事業費の補正などを発

表しました。これによると、今年度の宿泊

税の収入見込みは当初の１７億 9,900 万

円からコロナ禍影響で５億 7,000 万円に

減額補正されました。 

 この歳入の全ては、九州のゲートウェイ

としての都市機能の強化、大型ＭＩＣＥ等 

の集客拡大策などの観光振興策に使われる 

ことになっています。 

 今年度に導入された宿泊税は、松野議員

ら公明、自民などの主要４会派が原案をま

とめて議員提案していたもので、昨年９月

議会で可決、成立していたものです。松野

議員らの条例研究会は１５回にわたる勉強

会や専門家へのヒヤリング、先行都市視察

などを経て導入を推進していました。 

 

マンション出口にカーブミラー 

「マンション駐車場から市道へ出るとき、見通しが悪く危険」

と地域住民からカーブミラー設置など安全策が要望されていた

南区長丘２丁目（長丘中学校南側）にこのほど、カーブミラー

が設置されました（写真右）。 

 

市民相談から 
 

 


